

EVRY-COURCOURONNES

Une cérémonie en hommage aux gendarmes disparus

La cérémonie, orchestrée par le colonel Hugues Sublet, a eu lieu le mercredi 16 février. La date était commune à toute la France.

« Il ne faut pas perdre la mémoire de tous ces gendarmes, morts pour la France, morts pour le service de la Nation. Chaque année, des officiers, des sous-officiers, des militaires du rang, d'active et

de réserve, vont au bout de leur engagement, tenant le serment de l'esprit de sacrifice pouvant aller jusqu'au sacrifice suprême qu'exige l'état militaire. » Ces mots sont ceux du gendarme Gauthier Leclerc. Mercredi 16 février au groupement de gendarmerie à Evry-Courcouronnes, c'est lui qui tenait le micro dans le cadre de la cérémonie nationale d'hommage aux héros de la gendarmerie. Celle-ci était orchestrée par le colonel Hugues Sublet.

Trois gendarmes décédés

Le drapeau a donc été levé en hommage aux gendarmes décédés depuis le 1^{er} janvier 2021 dans l'exercice de leurs fonctions. La maréchale des lo-

gis-chef Jennifer Benet, du groupe de commandement de la compagnie de gendarmerie départementale d'Hyères (83) est décédée le 28 septembre à l'âge de 36 ans. Le 7 octobre, c'est le gendarme Gaëtan Binet, de la brigade de proximité de Port-Jérôme-sur-Seine (76) qui perdait la vie à l'âge de 27 ans. Enfin, plus récemment, le 15 janvier dernier, Claude Ruocco, du peloton de surveillance et d'intervention de la gendarmerie de Dardilly (69) rendait l'âme à l'âge de 53 ans. Chacun de leurs trois noms figurent désormais dans le livre d'Or de la gendarmerie. De nombreux élus du département ont pu déposer des gerbes en leur hommage, à l'instar des députés Francis Chouat, Sté-



Les élus, présents en nombre, ont pu déposer des gerbes.

phanie Atger et Bernard Bouley ou la conseillère départementale Dany Boyer, le vice-président Alexandre Touzet et le préfet Eric Jalon. La cérémonie était organisée partout en France à la même

date. Afin de clore cet hommage, un concert du Chœur de l'armée française et de l'orchestre de la Garde républicaine a été diffusé sur les réseaux sociaux de la gendarmerie.

■ Méлина Fritsch



La cérémonie était organisée au groupement de gendarmerie à Evry-Courcouronnes

WISSOUS

Les postiers qui avaient exercé leur droit de retrait au début de la crise sanitaire ont obtenu gain de cause